
 

質 問 順 位 ２ 質 問 者 渡 邊 龍 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 １．滝川市の経済動向の把握につ

いて 

 

１．消費税アップ後の市民の購買力、商店街の販売力、市内企業の反

応や北海道経済産業局、各リサーチ会社等の経済指数などについ

て、市としてどのように捉えているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．本年度における市内企業等のベースアップの実態について伺いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．パート従業員等の１時間当たりの北海道の最低賃金が734円とな

っていますが、滝川市のパート従業員の平均賃金について伺いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．地方再生施策について 

 

１．地方再生に向けての国の政策が講じられる予定です。「がんばる

地域」というキーワードが対象となりそうですが、新年度に向けて

の対応として「がんばる地域」に当てはまるような新たな施策は考

えているのか。また、既存の事業を拡大していく考えなのか伺いま

す。 
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 ３．平成 26 年度の主要施策事業

について 

１．第三セクター等の経営健全化について、滝川振興公社の経営改善

に向けて、個別事業の見直しや経費節減などによる経営改善を促進

するために、具体的にどのような支援を行っているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．平成 27 年度からの子ども・子育て支援新制度における事業の内

容と取り組み方について、具体的な指針と制度運営上の課題をどの

ように捉えているのか伺います。 

なお、事業の推進には消費税 10 パーセントが条件となっていま

すが、引き上げが見送られた場合はどのように対処していく考えか

伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．学校給食費の公会計化の準備は、どのように進められているのか

伺います。 

本年度予算で101万円を計上していますが、給食会計のデータベ

ース化に要するものなのか。また、組織、人員、システム等の確立

はどのように進めているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ４．オリンピック・パラリンピック合宿誘致の進捗状況と具体的な取

り組み内容について伺います。 

早々の対策が必要と感じますが、どのような種目を対象に、調

整・組織・人員・受入れ体制等はどのようにしていくのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 



 

質 問 順 位 ２ 質 問 者 渡 邊 龍 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

２．市民生活行政 １．北海道電力（株）の電気料金

再値上げについて 

１．一般家庭、公共施設及び市内企業に及ぼす影響の把握はされてい

るのか伺います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．電気料金の再値上げに伴う低所得者、子育て世代に対する支援等

の考えがあるのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．一般家庭や公共施設等においては、すでに節電等を実施している

と思いますが、今後、新たな節電の方策を考えているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ４．北海道電力（株）の自治体に対する説明会がありましたが、滝川

市としての意見はどのように述べられたのか伺います。 

 また、過日、自治体として苫小牧市が見直しを求める要請書を提

出したとの報道がありましたが、滝川市として市民生活への影響を

鑑み、要請書等を提出する考えはないのか伺います。 
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３．教育行政 １．社会教育委員会議について １．社会教育委員は、社会教育に関する諸計画の立案に助言し、教育

委員会の諮問に応じて意見を述べ、これらを行うに当たり必要な調

査研究を行うとありますが、これらのことをどのように進めていく

のか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．社会教育委員会議の活性化に向けての取り組みは、どのように進

めていくのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．社会教育委員会議において議論を予定している課題として11点を

挙げていますが、これらの課題に対応するために委員の果たす役割

はどのようにあるべきと考えているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 


